

Adventskonzert der Chorvereinigung

Haar – Am 27. November ist bereits der 1. Advent! Die Chorvereinigung Haar freut sich, nach dreijähriger Coronapause, mit ihrem Adventskonzert für einen festlich fröhlichen Start in die Vorweihnachtszeit zu sorgen und lädt deshalb in die Jesuskirche Haar ein.

Für ein abwechslungsreiches Programm sorgen neben der traditionellen, klassischen als auch der zeitgenössischen Chormusik für die Weihnachtszeit der Haarer Dreigesang (Franziska Berner, Rosemarie Rieder und Paula Stratz

und Hans Eibl an der Zither), die Soli des Tenors Claus Martin, aber auch besinnliche und humorvolle Geschichten, vorgetragen von Paula Stratz, als auch die brillanten Orgelbeiträge von Armin Becker. Die Gesamtleitung hat Michael Clemens Frey.

Das Konzert findet am Sonntag, 27. November, 18 Uhr, in der Jesuskirche Haar an der Waldluststraße 36. Der Eintritt ist frei; der Chor freut sich jedoch über Spenden. Weitere Informationen gibt es unter www.chorvereinigung-haar.de.



Nach dreijähriger Coronapause gibt die Chorvereinigung Haar wieder ein Adventskonzert.

Foto: oh